

## DAFTAR PUSTAKA

Aji, Dhamar Yudho. 2010. "Pengaruh Profitabilitas, Risiko Keuangan, Nilai Perusahaan dan Struktur Kepemilikan terhadap Praktek Perataan Laba : Studi Empiris Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI". Simposium Nasional Akuntansi XIII Purwokerto.

Dewi, Ratih Kartika. 2011. "Analisa Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Praktik Perataan Laba (*Income Smoothing*) pada Perusahaan Manufaktur dan Keuangan yang Terdaftar di BEI". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro.

Gayatri, Ida Ayu. 2012. "Faktor-faktor yang Mempengaruhi Perataan Laba Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Udayana.

Ghozali, Imam. (2011). Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program *IBM.SPSS 19* (edisi kelima.) Semarang: Universitas Diponegoro

Hasanah, Marsidatul. 2013. "Pengaruh Ukuran Perusahaan, Financial Leverage dan Kebijakan Dividen Terhadap Praktik Perataan Laba (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.

Jogiyanto.2000. *Teori Portofolio dan Analisis Investasi*.Yogyakarta: BPFE.

Kahari, Olga Jeane. 2013. "Faktor-faktor yang menentukan Tindakan Perataan Laba". Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Katolik Soegijapranata Semarang.

Kurniawan, Mukhlas Deddy. 2012. "Faktor-Faktor yang Berpengaruh Terhadap Perataan Laba Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia". Skripsi Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Perbanas Surabaya.

Maharani, Bunga. 2006. "Pengaruh Besaran Perusahaan, *Financial Leverage* dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap Praktik Perataan Laba (*Income Smoothing*) Pada Perusahaan Industri Dasar dan Kimia di Bursa Efek Indonesia". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Noviana, Sindi Retno. 2012. "Analisis Faktor-Faktor yang mempengaruhi Praktik Perataan Laba (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2006-2010)". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro.

Prayudi, Dimas. 2012. "Pengaruh Profitabilitas, Risiko Keuangan, Nilai Perusahaan dan Struktur Kepemilikan terhadap Praktik Perataan Laba (*Income Smoothing*) Pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2008-2011". Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Sriwijaya.

Rahmawati, Dina. 2012. "Analisis Faktor-Faktor yang Berpengaruh Terhadap Praktik Perataan Laba (Studi Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2007-2010)". Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Diponegoro.

Sari, Lusy Rahma. 2014. “Pengaruh Ukuran Perusahaan dan Struktur Kepemilikan terhadap Praktik Perataan Laba pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia”. Artikel Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.

Setiawan, Andreas Dwi. 2011. “Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Perataan Laba (*Income Smoothing*) Pada Perusahaan Keuangan yang Terdaftar di BEI”. Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Subhekti, Yogi. 2008. “Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Perataan Laba (*Income Smoothing*) dan Bukan Perataan Laba (*Non Income Smoothing*) (Studi pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI tahun 2002-2006). Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Sebelas Maret.

Sulistiyawati. 2013. “Pengaruh Nilai Perusahaan, Kebijakan Dividen dan Reputasi Auditor Terhadap Perataan Laba”. Jurnal Analisis Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang.

Yasa, Ni Luh Putu Arik Prabayanti Gerianta Wirawan. 2009. “Perataan Laba (*Income Smoothing*) dan Analisis Faktor-faktor (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia)”. Tesis Fakultas Universitas Udayana